



## 第19回たくらかまくらまつり

楽しく雪遊び



2月24日、リトリートたくらで第19回たくらかまくらまつりが開かれ、大勢の家族連れらでにぎわいました。暖冬の影響で開催が心配されましたが、会場には大きなかまくら2基がお目見え。子どもらは大きな歓声を上げ、ソリ遊びなどで楽しみました。

## 南条スマートIC関連地域活性化検討会

町の活性化へ方策検討



2月26日、南条スマートインターチェンジを活用した地域活性化を探る検討会が設立、第1回の会合が開かれました。検討会は、町内の商工、観光団体や町、国などの関係者で構成。平成26年3月ごろまでに独自の方策策定を目指します。

## 第8回南越前町まちづくり大会

元気なまちを目指して



3月10日、南条文化会館で開かれ約300人が参加しました。木蓮キッズクラブによる合唱やスライドによる実践発表のほか、まちづくりコーディネーターの福留強氏による講演も行われ、まちづくりへの関心を高めました。

## 伍代夏子&石原詢子歌謡コンサート



2月24日、南条文化会館で伍代夏子&石原詢子歌謡コンサートが開かれ約500人が詰め掛けました。伍代夏子さんの「鳴門海峡」や石原詢子さんの「ひとり日本海」などが披露され、訪れた観客は二人の歌声に酔いしれました。

## 南条第二保育所ひな祭り

あでやかな衣装



2月28日、南条第二保育所でひな祭りが行われました。今年は、越前市の日本民族衣装源流会の皆さんの協力で十二単<sup>ひとえ</sup>など平安衣装を着用。童謡「うれしいひなまつり」の歌を歌ったり、当時の遊びを体験したりと、一味違ったひな祭りを楽しみました。

## いこな1周年記念イベント

RUN! RUN! RUN!



3月17日、山海里スポーツクラブいこなの1周年イベント「ランニング教室&お楽しみリレー大会」が開かれました。ランニング教室では、講師の大西雄三さんが腕の振りなど走り方をアドバイス。参加者らは温かい陽気の中、爽やかな汗を流しました。